

菜の花

伊豆の国市立長岡北小学校

Tel055-948-1062

学校だより 28/4/26 4号

平成28年度学校教育目標 「心ゆたかに たくましく」

重点目標 「考え 行動する子」



一年生を迎える会

4月22日（金）に『1年生を迎える会』を行いました。江間っ子プロジェクト委員会（児童会）を中心に、企画してきたこの会は、スローガン「ようこそ1年生笑顔あふれる北小へ!」のもと、子どもたちの「1年生のために」という思いがあふれた会となりました。

会は田村さんの次のような言葉で始まりました。

みなさん、この会のために準備をしてくれてありがとうございます。皆さんが準備してくれたので、どんな会になるのか楽しみです。

練習の成果を発揮して、1年生が「良い学校だな…」と思ってくれるような会にしましょう。



スタートは、3年生。校歌を披露してくれました。校長先生もおっしゃっていましたが、お兄さん、お姉さんの声になっていてとても立派な効果を披露してくれました。

続いて、2年生。2年生は1年間の学校生活や行事について実演を入れながら紹介してくれました。



4年生は手作りのプレゼント（写真入りのメダル）を作ってくれてあり、一人ひとりに手渡してくれました。もらった1年生がとてもうれしそうにメダルを眺めていたのがとても印象的でした。



5年生は、「じゃんけん列車」というゲームを行いました。列車が長くなり、5本の列車が完成したところで終わりました。5人が優勝者としてインタビューを受けていました。

1年から6年までが一緒に交わりながら、笑顔でかかわっている姿がいくつも見られました。



会は江間プロ会長久保田さんの次の言葉で終わりました。

みなさん、今日の会のために準備してくださりありがとうございました。とても良い会になったと思います。今日の会をきっかけに、1年生と仲よくなりましょう。

1年生のみなさん、今日の会は楽しかったですか？わたしは、みなさんが入学してくるのを楽しみにしていました。江間っ子のなかまとして、これからみんなと仲よくしましょう。

6年生は、会の企画から会場準備があったため、出し物はありませんでしたが、5年生とともに当日の運営まで、迎える会の全体に関わってくれました。リーダーたちのがんばりはとてもすばらしかったと思います。

ちょっといい話

先日、朝運動が終わった3年生が校庭に座ってしきりに地面をいじっていました。何をしているのか見に行きましたら、校庭に生えている草を抜いてくれているのです。

その草は、去年も運動会前に気になっていた草で、抜こうと思って

いたのですがあまりの多さに断念した覚えがあります。

その日に子どもたちにお礼を言い終了しましたら、次の日、こんなにたくさん子どもたちが自主的に集まり作業をしてくれました。

3年生はといえば、まだまだ、自分のことが最優先と



思っていました。でも、こんなに何かの役に立とうという気持ちとみんなで協力しようという気持ちを持っていることにとても感激しました。

しばらくは、雑草の勢いはすごいと思います。この子どもたちと協力しながらしばらく草取りを頑張りたいと思います。そして、昨年よりもすっきりとしたグラントで運動会を迎えたいと思います。



家庭訪問

家庭訪問が始まりました。目的は「地域や家庭環境の実態を知る。」
「保護者との親近感・信頼感関係を高める。」
「保護者の願いや子どもの特性を聞き、こども理解に役立てる。」等です。
十分な時間がとれないかも知れませんが、よろしくお願いします。